
2000人撐場「舜」有使命感
前高官議員市民迫爆造勢會 信年輕力量可遏反對派拉布

出戰立法會

九龍西補選的

民建聯候選人

鄭泳舜，昨晚

在深水埗楓樹

街球場舉行造勢大會，近2,000人出席，場

面墟冚。當中包括多位特區政府前局長、

建制派立法會議員、青年民建聯成員，及

一眾社會賢達現身撐場，他們均強調要遏

止反對派的拉布歪風，呼籲各位提醒九龍

西區其他選民一同將年輕力量「舜」入議

會。 ■香港文匯報記者 鄭治祖
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）距離立法會補選不足半個
月，選舉競逐亦越來越緊張。立法會新界東補選候選人鄧家
彪昨日就在facebook發出告急短片，重申自己從政初心，希
望令社會更有進步、每個人更有保障、下一代更有希望，
「即使在我眼前是一場十分艱巨的挑戰，我都要試！」
他期望大家下月11日可以投自己一票，並強調︰「您的

一票，好重要！」

選戰好艱難 為港都要闖
短片開頭，鄧家彪在自己的家中整裝待發，並述說︰「有
人問，阿彪，其實你今次參選，困難重重，又不一定贏，為
何還要走出來？是，我真的知道，我知道這場選舉好艱難，
但是我都要行出來，做我應該做的事！」
短片其後切入激進搞事者的暴力場面，鄧家彪則問︰「我
們的社會，真的不可以重拾理性、回歸平和？人人都追求社
會進步，但如果用錯方法，令社會付出沉重代價，這又值得
嗎？
他坦言，作為一個土生土長的香港人，自己對這樣的狀況「不
甘心」，故明知眼前是一場十分艱巨的挑戰，「我都要試！」
他續指自己熱愛香港，亦無忘記這十幾年來的初心，
「我從政的初心就是令社會更有進步，每個人更有保障，
下一代更有希望。」

盼改變議會 社會回正軌
短片最後，有市民舉起寫着「理性」、「希望」、「改
變」的小面板，鄧家彪則表示︰「3月11日，如果你跟我
一樣，希望議會改變、香港重回正軌，請投我鄧家彪一
票！我現在選情告急，您的一票，好重要！」
不少網民亦留言為鄧家彪加油。「Kenvy Ng」就說︰
「家彪、好多人都會支持你，不用擔心、努力、加油、再加
油！」「波波師父」亦表示︰「家彪，為社區不遺餘力，努
力加油，我哋撐你。」
同區候選人還有黃成智、方國珊、陳玉娥、趙佩玉、范國
威。

家彪選情告急：您嗰票好重要

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港國際全備
福音商人團契的總監陳世強、會長蔡少浩近日拍
片，大讚立法會新界東補選候選人鄧家彪很清楚
要捍衛一男一女、一夫一妻的家庭價值，故明言
會支持家彪進入議會。家彪則表示，自己出身基
層，深明家庭和諧就是社會和諧和發展的基石，
自己作為8歲女兒的爸爸，絕對支持維護家庭核
心價值。
鄧家彪昨日在facebook上發佈短片，片中陳世

強和蔡少浩都表示支持他參加今次的補選。陳世
強指，香港是大家熱愛的城市，而城市的基礎就
是家庭，「家庭最重要的就是爸爸媽媽、婚姻，
及一個我們所認識、傳統的、一男一女、一夫一
妻的家庭。但世界上有股潮流，要藉立法改變此
定義和制度，很高興阿彪很清楚要捍衛這個價
值，所以我很支持他。」

蔡少浩也說，自己支持傳統價值觀，認為健康
社會需有健康家庭，而在健康家庭裡，男士要做
好丈夫、好爸爸，他相信家彪亦是擁抱着這樣的
核心家庭理念。他續指出，珍惜家庭裡的關係，
尊重長者、照顧下一代，才會令社會更和諧溫
馨。
民建聯主席、立法會議員李慧琼表示，自己過

去在議會一直都維護一男一女、一夫一妻的家庭
價值，希望家彪入到議會後，可以有多一分力量
守護這些價值。
家彪則坦言，自己出身基層，長期為打工仔打

拚，家庭和諧就是社會和諧和發展的基石，家庭
不和諧的關係，會造成貧窮，更可能是跨代貧
窮，自己作為8歲女兒的爸爸，「承諾各位，不
論在立法會，或在家庭，齊家、修身我都會做足
榜樣，支持一夫一妻，愛護傳統家庭核心價值。」

捍衛傳統婚姻 宗教界都Like

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法會
選舉雖然往往最為市民所關注，但進入議
會後如何做好議員工作其實才是重點。立
法會港島區補選候選人、新民黨陳家珮近
日就向立法會前主席曾鈺成取經，獲對方
提點最重要是有心去為市民服務，研究政
策文件，又期望議會有更多理性、務實的
聲音。陳家珮承諾，若能進入議會，她在
監察政府之餘，會理性務實地為政府提供
意見，幫助香港市民解決問題。
家珮昨日在facebook貼出與曾鈺成對談

的短片，內容主要講述家珮向曾鈺成請教
做一個好議員的心得。曾鈺成聞言即開懷
表示，家珮在這點應該不用他多說，讚揚
家珮的心理素質非常好，又指她在2016年
跟隨新民黨主席葉劉淑儀一條隊出選時，
也令大家留下深刻印象，認為她有這樣的
心和意願出來，令人佩服。

阿曾讚服務社區經驗豐
曾鈺成指，立法會議員中，其實沒有誰

樣樣都是專家，但如果大家有心去認真研
究文件，且能樂在其中，對這件事很投
入，才是重點。他又指，家珮在做區議員
服務社區時，在這方面已有很多經驗。
家珮則提到，現時議會有很多爭拗，笑

言多些女性進入議會，或許能讓議會變得
更剛柔並濟、減少爭拗。曾鈺成對此表示
認同，並期望議會有更多理性、務實的聲
音。他直言，議會上定是政治競技場，
「但政治之外，相信市民經歷了過去幾
年，都會有要求，希望議會做多點事。有
爭議、有不同意見，大家交鋒在所難免，
但不應因此完全對立，結果全輸，尤其是
令市民受害。」
家珮也說︰「社會有不同意見理所當

然，但大家是否為大局着想？是否幫香港市民解決問
題？還是為反對而反對？」她感謝曾鈺成對她的提
點，並承諾若能進入議會，在監察政府之餘，亦會理
性務實給予建議，幫助香港市民解決問題。
同區候選人還有區諾軒、伍迪希和任亮憲。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）作為
立法會建築、測量、都市規劃及園境界
補選候選人，怎能少了聽取知名建築師
的意見。謝偉銓昨日在 facebook上出
文，指自己為了吸納更多意見，最近與
著名建築師嚴迅奇會面，認為兩人都十
分重視年輕建築師遇到的困難及保育香
港歷史文物建築，他並提出4大建議，
以加強有關工作。
從謝偉銓貼出的照片可見，他與嚴迅

奇在「油街實現」這座推廣視覺藝術展
覽及活動中心的二級歷史建築物前合
照。
他說，兩人都十分重視年輕建築師遇

到的困難及保育香港歷史文物建築，並
提出了4大建議。
首先，他建議為青年建築師爭取更多

發揮專業設計項目和機會，包括開拓香
港以外市場，如粵港澳大灣區；其次，
他促請特區政府提供更多合適建築工程

項目供年輕建築師和中小企參與，包括
如油街這類保育文物工程和專業服務的
招標上，不再只重視名牌及價低者得，
而應加大設計優點和創意的評分比重，
讓青年建築師增加發揮才華的機會。
此外，謝偉銓又要求政府檢討現時規

管建築相關僵化條例，以免扼殺建築師
的創作空間；及促請統一不同部門審批
標準，加快香港發展效率及速度。
該界別另一候選人為司馬文。

謝偉銓嚴迅奇為後輩尋出路

■陳家珮向曾鈺成請教做一個好議員的心得。
陳家珮fb視頻截圖

■謝偉銓與嚴迅奇在「油街實現」前合
照。 謝偉銓fb圖片
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昨晚的造勢大會現場座無虛席，逾20個社團及
大量九龍西區居民早於晚上6時現身會場。眾

人高喊「堅守信念，舜有希望」及「泳舜泳舜，當
選當選」等口號，為鄭泳舜打氣。
多名重量級嘉賓輪流上台發言支持鄭泳舜，包括
民建聯主席李慧琼，民建聯會務顧問曾鈺成、譚耀
宗、蔣麗芸、陳鑑林，西九新動力主席梁美芬，工
聯會理事長吳秋北，經民聯副主席林健鋒，新民黨
副主席容海恩，立法會議員馬逢國、陸頌雄、葛珮
帆、柯創盛、周浩鼎、張國鈞，政制及內地事務局
前局長譚志源，民政事務局前局長曾德成，保安局
前局長黎棟國，食物及衛生局前局長高永文，財經
事務及庫務局前局長陳家強，港區全國人大代表鄺
美雲，九龍婦女聯會主席蘇麗珍，九龍社團聯會理
事長王惠貞、會長陳振彬等。

盼打破得票「六比四」宿命
李慧琼表示，昨晚是建制派前所未有的造勢大
會，相信獲建制派跨黨派支持的鄭泳舜可以團結各
方力量，讓議會重返正軌。她呼籲在場市民，為鄭
泳舜向生活中能接觸的組群、朋友及鄰居拉票，
「創造奇蹟，送鄭泳舜入議會」。

梁美芬表示，建制派在「3．11」補選有一個重
要使命，就是打破得票的「六比四」。她指自從有
反對派議員被DQ後，議會拉布的情況已減少，很
多議案能更順利通過，希望鄭泳舜入選議會，能讓
香港更有建設地發展。
高永文表示，鄭泳舜是他的「潮州世侄」，但其

父親鄭錦鐘從未介紹兒子予他認識，他昔日經常收
到鄭泳舜就公共衛生及醫療服務等基層議題所提出
的建議，又笑言曾被鄭泳舜「拉去巡垃圾站、睇老
鼠窿」，大讚對方處理繁重地區工作之餘仍十分關
心環境衛生。

高永文承諾飛回港投阿舜
他指，鄭泳舜曾提議特區政府多辦具香港傳統特
色的墟市，他曾因籌辦墟市而影響當地居民生活而
卻步，惟鄭泳舜與社區落力協調，墟市也辦得相當
成功，他才有機會到九龍西「掃街」。他笑言，即
使自己在3月初要離開香港，身為九龍西區選民的
他也會專程乘搭飛機回港，投票支持鄭泳舜。
黎棟國則說，自己「睇住鄭泳舜連任區議員」，
昔日他經常收到鄭泳舜對地區保安問題的建議，更
被對方因地區問題「上門找晦氣」，但他沒有因此

生氣，反而樂見有區議員願意提出有道理、有建設
性的建議，為香港市民解決問題，深信實事求是的
鄭泳舜能成為特區政府的鞭策，讓市民的意見流入
議會。
看到近2,000人出席自己的造勢大會，已從政11

年的鄭泳舜坦言「好有信心」，並產生一股強烈的
使命感。
他指，有不少街坊向他反映議會經常出現拉布，
他不能讓這些「搞事的人」支配議會，浪費香港和
市民發展未來的寶貴時間，「因為香港人值得有更
好的生活環境」。
他表示，感謝建制派跨黨派為他拉票，以及一眾

青年民建聯和青年義工為他助選，並承諾全力以赴
應戰補選。

即席高歌感謝跨黨派支持
鄭泳舜即席唱奏歌曲《強》及《壯志驕陽》，答
謝眾人支持，自己也會像《強》的歌詞般「不知幾
番跌倒，旁人斜視喝彩」，也會「衝刺不改」，在
場市民都揮動手機，又接力傳遞大型氣球，齊齊為
鄭泳舜「集氣」。
同區候選人有蔡東洲、姚松炎。

港區全
國人大代
表、民建

聯會務顧問譚耀宗：十分羨
慕鄭泳舜，自己從政以來並
未試過有如此浩大的造勢大
會，相信鄭泳舜一定能在補
選勝出。至於反對派候選人
姚松炎可能因為眼紅，指控
鄭泳舜有家人支持競選，但
這根本無問題，希望鄭泳舜
加入議會後可形成建設力
量，遏止拉布歪風。
行政會議成員、經民聯立

法會議員林健鋒：相由心
生，鄭泳舜「樣正心正」，
他一直都用心為國家為香港
做事，不像反對派在立法會
毫無建樹，連宣誓都「搞搞

震」。希望鄭泳舜為市民福
祉盡最大努力，提出更多改
善經濟及民生的建議。
民建聯立法會議員葛珮帆：

鄭泳舜工作認真，是證明年輕
一代都能實事求是的好例子。
現時議會仍有很多關於香港基
建發展的重要議題要審議，包
括粵港澳大灣區發展及「一地
兩檢」等，希望鄭泳舜進入議
會，為香港出力。
新民黨立法會議員容海

恩：上星期與鄭泳舜在街站
拉票，有很多街坊都十分支
持他，希望他能進入議會，
打破議席「六比四」，讓更
多有建設性的議案順利通
過。

■香港文匯報記者 鄭治祖

立 法 會 新
界東補選候選
人鄧家彪昨日
在港鐵火炭站
外擺街站，獲
沙田區議員龐
愛蘭到場支
持，呼籲大家
下月一起投票
予 4 號鄧家
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◀鄭泳舜昨晚在深水埗楓樹街球場舉行造勢大會，
有近2,000人出席。 香港文匯報記者曾慶威 攝

▲支持者爭相與鄭泳舜合照。
香港文匯報記者曾慶威 攝


